

Autlán, Gruma y Cydsa, destacan en redimientos

A- A+



Las afectadas del índice regio fueron Value grupo financiero, Famsa y Alpek

Por: Lourdes González

El Horizonte - Las empresas del índice regio con mayores rendimientos fueron Autlán, Gruma y Cydsa, durante el presente año, señaló un reporte de Banco Monex.

Los incrementos registrados por estas compañías fueron de 42.5%, 29.2%, y 28.8%, prespectivamente, agregó.

En el año, el índice regio cayó 5.2%, en comparación con la reducción del índice de precios y cotizaciones (ipyc) de 2.1%

Precisó que en contraparte las más afectadas en el período fueron value Grupo Financiero, Famsa, y Alpek.

En el año, el índice regio cayó 5.2%, en comparación con la reducción del índice de precios y cotizaciones (ipyc) de 2.1%.

Durante abril de este año, el índice regio avanzó 2.58%, donde las compañías con mayores rendimientos fueron Autlán, Gruma y Arca Continental, con alzas de 25.9%, 7.0%, y 6.9%, respectivamente, destacó.